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Senhor Presidente, 

REQUEIRO a Vossa Exceléncia, na forma re 
ouvido o Pienário que seja realizada Sessão Especial, no Pienário desta Casa 
Legisiativa, a confirmar, logo após a Sessâo Ordinária, corn o objetivo de discutirmos 
a situacâo da Coleta de Lixo, feita pela empresa Mar q uise, notadamente, quanto a 
faita de recoihirnento junto a diversas ruas, principalmente junto aos Bairros do Jacaré, 
Vita Feliz, Oceania e Camboinha. 

Na verdade, os moradores daquelas localidades, através de suas 
associacôes, estão ciarnando por urna providência imediata, haja vista que o caminho 
de lixo não está fazendo a coleta, causando verdadeiros transtornos a populacAo, sem 
computar os indIcios de várias doencas, a exemplo da diarreia, teptospirose, dengue, 
febre tifoide, dentre outras, as quais se agravararn corn o inIcio do perlodo chuvoso. 

REQUEIRO AINDA, que sejarn convidados para Os debates o 
Presidente da Empresa Marquise, os Secretários Municipais de Saüde, Meio Ambiente 
e Servicos Urbanos, bern como os presidentes e representantes de todas as associacOes 
dos bairros citados, bern como todo o povo, a fim de que juntos, possarnos fazer urn 
piano de açäo imediato, ern resposta aos anseios da nossa sociedade. 

Plenário "Luiz de Goes", ern 18 dejunho de 2013. 
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